

DiKOM Süd MACH mal vier

[28.3.2011] Dokumenten-Management, Business Intelligence, Personalwirtschaft und Finanzwesen lauten die Schwerpunkte der Lübecker Firma MACH auf der DiKOM Süd.

Mit neuen Lösungen und Best Practices zu den Themenbereichen Dokumenten-Management, Business Intelligence, Personalwirtschaft und Finanzwesen ist MACH auf der DiKOM Süd in Frankfurt am Main (3. bis 4. Mai 2011) auf Stand F 04 vertreten. Das Unternehmen zeigt Neuerungen der DOMEA-zertifizierten Software für Dokumenten-Management, elektronische Vorgangsbearbeitung und Aktenführung, MACH InformationManager. Mit einem Workshop und der Beteiligung am DMS-Forum setzt MACH nach eigenen Angaben einen besonderen Schwerpunkt auf dieses Themenfeld. Mitaussteller ist die Firma Picture, mit der auch ein gemeinsamer Workshop angeboten wird. Außerdem können sich Besucher über Produktneuheiten der Software MACH Personalmanagement informieren und Einblick in laufende Personalprojekte nehmen. Präsentiert werden darüber hinaus die vollständig webbasierte Lösung für Business Intelligence, MACH BI, und die integrierte IT-Lösung für das neue kommunale Finanzwesen sowie die weiter optimierte Software für die Veranlagung und die Verbrauchsabrechnung mit papierloser Steuer-Aktenbearbeitung.
(rt)

<http://www.mach.de>

<http://www.dikom-expo.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, DiKOM Süd 2011, MACH AG, Dokumenten-Management, Business Intelligence, Personalwirtschaft, Finanzwesen, Picture

Quelle: www.kommune21.de